
　　４．　保護者アンケート

202３年度　ふぁみりーさぽーと のあ　自己評価の結果について

202４年3月31日　社会福祉法人真愛　ふぁみりーさぽーと のあ

１．　本園の保育理念と2023年度保育テーマ

２．　202３年度の課題

3．　課題に対しての取り組み報告

保育理念・・『愛されて育つ』

保育年間テーマ『いっしょに育ち互いに知り合う』

【わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい】

ヨハネ １５章１２節

➀心身とも健康な身体作り

②子ども、保護者、保育者同士のよりよい関係作り(のあcafé、連絡係)

③確認、連絡、報告、コミュニケーションを高める

④安全な環境設定、安心してすごす為の園庭整備・リスク管理を行う

２-①心身とも健康な身体作り

・戸外に出て身体を動かしてあそぶ

・畑や公園など散歩にでかけながら自然に触れながらの身体づくり

２-②子ども、保護者、保育者同士のよりよい関係作り(のあcafé、連絡係)

・のあcaféを実施し、保護者同士の交流の場の提供

・年2回の連絡係を実施。保護者からの意見を頂きながら保育に生かす

2-③確認、連絡、報告、コミュニケーションを高める

・園内研修にて、「確認、連絡、報告、コミュニケーション(かくれんぼう)」の研修を実施

保育者同士の連携ミスを振り返りながら今後、起こらないようにする改善点を検討

２-④安全な環境設定、安心してすごす為の園庭整備・リスク管理を行う

・園庭整備を行うために、業者と検討をしている過程

・フェンスのよじ登り対策の為、幼児クラス園庭に網を張り、フェンスのネジキャンプを装着

２０２３年1月に保護者アンケートを実施しました

世帯配布 38 世帯回答 24 回収率 63.2%

「はい」…95.8％ 「どちらともいえない」…4.2％ そう思わない…０％

・20項目のアンケートの内、お子さんが喜んで通園しており、概ねご理解いただけているが、

「どちらともいえない」の声には丁寧に耳を傾け、検討し改善していきます。

⇩回答の中で課題となったのは以下の通りです。

■保育園の生活で身近な自然や社会と十分関わっていると思いますか

〇せっかくなので、上の階のお兄さんお姉さんとももっと関われたらいいなと思う

2階のスクール生との関われる交流する機会をもてるように努めます。



　　６．202４年度の課題

５．2024年度の課題

■安全対策が十分取られていると思いますか

〇他のお子さんに噛まれることがあるので、その点については少し心配です

乳児の時期には、言葉が出なくて思いを伝えるために噛みきが起こってしまう事があります。

噛みつきが起きる前に止められるように努めていきます。

■施設内の清掃、整理整頓は行き届いていると思いますか

〇室内の手洗い場がたまにハンドソープが切れていたり 水周りがびちゃびちゃしている事があります。

ハンドソープは衛生上、途中で追加補充せず、空になる度に容器を洗っています。容器の数を増やす等

して対策いたします。水回りに関しても、水道付近が汚れていたら、細めに拭いていくように努めます。

〇清掃は行き届いていると思うが、物が多い印象がある

日々、棚の上や玩具など、整理整頓に努めていけるように心掛けます。

■子ども同士のトラブルに関する対応は信頼できると思いますか

〇お友達からの言葉で傷つく、疲れるという発言が続く事がありました。ご家庭の方針やこの年齢期なので

仕方ない事も重々承知ですが、保健室的な少しお友達から離れて静かに過ごせる場所があってもいいのかな

と感じた

お子様が心、痛めしまった事があった事、申し訳ありませんでした。一人ひとりの様子や、その時の状況に

合わせて、事務室等で休息をとる事を行っておりますが、お子様の心に寄り添っていけるように

努めていきます。その都度スタッフにお伝え下さい。

■外部の苦情窓口（行政や第三者委員等）にも相談できることを理解されていますか

〇どこに記載されているか把握出来ていない

入園のしおり、正面玄関に貼り出しています。ご意見を頂いてから、幼児と乳児の登園timeカード付近に

貼り出しています。

■行事日程の設定は、保護者の状況に対する配慮があると思いますか

〇仕事の調整のため、運動会の時の延期の判断は、もう少し早めに欲しかった

天気予報・降水確率を見ながら前日の夕方までには判断させて頂いています。

■行事内容は子どもや家族が満足する内容だと思いますか

〇子が会場が暗いと怖がっていたので、劇などは明るくできないでしょうか

劇での雰囲気を大切にしており、練習等で子ども達が、会場の雰囲気や暗さに慣れて行けるように

努めていきます。

■エスペランササッカー教室について今後も続けてほしいと思いますか

〇駐車場がいっぱいになっているときがあるので、のあのスペースは停めないよう徹底お願いしたい

駐車場は教会の敷地をお借りしてます。塗装した場所は保育優先スペースとさせていただいて

おりますが、専用ではない為、子ども達の安全に配慮しながらご利用下さい。

■その他 ご意見ご希望

〇連絡会の役割と立ち位置が今一わかりません。結果的に遊具の導入に1年近くかかっているので、

その辺りは改善できるのかなと思います

元来は、運営委員会という義務づけられた組織が基になっており、保護者と一緒に協力して、

園を運営していく事を目指しています。無理なくご協力いただければと思います。

皆様の貴重なご意見を聞かせて下さり、ありがとうございました。

◆歩く、走る、跳ぶ等のあそびを通した身体づくり(散歩・リトミック等)

◆自分が神さまから愛されている事を感じ、経験していく中で自分に自信を持つ

◆保護者の方と一緒に子どもの成長を一緒に喜び合う関係性

◆安全な環境を設定を行い、毎日を安心してすごしていく為のリスク管理


